

Veröffentlicht am 25.08.2022

So reagiert die Rubean-Aktie auf Directors' Dealings

[Google News](#) | [Folgen](#)

[FACEBOOK](#)

[DRUCKEN](#)

NEWS

Suchtext

Eigengeschäfte von Führungskräften: Die Reaktion der Rubean-Aktie.

Zu einem Eigengeschäft einer Führungskraft kam es am 24.08.2022 bei [Rubean](#). Der Handel wurde am 24.08.2022 gemeldet. BMK Holding GmbH, in enger Beziehung bei Rubean, fügte am 24.08.2022 250 Aktien zu seinem Depot hinzu. Je Papier wurde ein Preis von 7,25 EUR aufgerufen. Zum Handelsende ging es für die Rubean-Aktie nach unten. Im FSE-Handel fiel das Papier um 3,40 Prozent auf 7,00 EUR.

Die Aktionäre schickten das Papier von Rubean am Tag der Kundgebung des Deals durch die BaFin nach unten. In der FSE-Sitzung verlor die Aktie im Endeffekt Prozent auf EUR. Aktuell verbucht Rubean einen Börsenwert von 19,84 Mio. Euro. Die Anzahl der derzeit handelbaren Anteilsscheine beläuft sich auf 2.717.500 Aktien.

Bereits am 29.07.2022 wurde eine Insidertrade von BMK Holding GmbH ausgemacht. Die Führungskraft vergrößerte die Aktienposition um 500 Papiere zu jeweils 7,35 EUR.

Redaktion finanzen.net

Rubean AG

6,90 EUR -1,43%



[Charts](#) | [News](#) | [Analysen](#)

[Hier für 0 € handeln](#)

[Alle anzeigen](#)



CF